

La Fe No 59

*El Don De La Fe Es La Capacidad De Entregarse A Dios,
La Capacidad De Hacerse A Un Lado Del Camino*

10 de enero de 2018

Rev. Brian Kocourek

Dios nos prometió que recibiríamos poder a través *del don de la fe* para rendirnos a *la revelación de Jesucristo* y entregar nuestra propia voluntad a la voluntad del Padre, así como Jesús entregó su propia vida a la voluntad del Padre.

Ahora, ¿qué quiero yo decir con esto? Yo quiero decir que Dios ha dado a cada hijo de Dios por medio del Espíritu Santo en Uds., para usar un don muy especial que ha dado a todos los hijos para poder para hacerse a un lado. Eso es lo que Jesús como el hijo primogénito y por lo tanto el modelo para todos los hijos fue capaz de hacer. Y aprendiendo que, desde el Hijo primogénito de Dios, y sabiendo que somos ordenados para llegar a ser a Su imagen, entonces también tenemos que llegar a ser como Él y para poder hacerlo Dios nos ha dado a cada uno de nosotros ese mismo don para hacernos a un lado.

Ahora, tal vez Uds. no lo crean, pero eso es porque Uds. no saben cuál es ese don. El don de hacerse a un lado es el don del Espíritu Santo de Dios que vive en ustedes. Y cuanto más Uds. llegan a ser conscientes de la Vida de Dios en Uds., más fácil les resulta hacerse a un lado y dejar que Dios sea Dios, y dejar que Su Espíritu tenga la preeminencia en sus pensamientos, en su habla, en su Vida y en sus acciones que se derivan lejos de ceder a Su Espíritu que vive en Uds.

De Su sermón, **La Palabra Hablada Es La Simiente Original 62-0318M P: 101** el hermano Branham dijo: "La Biblia tiene que estar en usted. La Palabra es una Simiente y mientras Ella esté reposando aquí no hará nada. Pero cuando Ella viene al corazón, entonces comienza a manifestar por el Espíritu Santo las obras de Dios. Vienen las visiones, el poder y la humildad. Deja de ser un sabelotodo. Usted llega a ser nada; Cristo viene a Vida. Usted muere y Él vive. Allí está. Por cuanto Él murió, yo vivo. Cuando yo muero, Él vive otra vez. Y cuando yo muera, Él me prometió Vida. Y yo morí a mí mismo para así poder tener Su Vida; y ¿cómo lo hago? Tomando Su Palabra, Su Simiente, colocando Su Simiente aquí dentro mediante la fe y creerla y entonces eso produce exactamente lo que la Biblia dice.

Fíjese en las hermosas palabras que usa el hermano Branham aquí. Él dice que cuando la Palabra de Dios llega a ser tan preeminente en su corazón, y cuando han muerto tanto a Uds. mismos que les ha convertido en nada a sus propios

ojos, entonces viene la humildad, luego viene el poder, luego vienen las visiones. Así que no los espere hasta que primero hayan muerto a sí mismo.

Uds. no pueden esperar ni siquiera la humildad hasta que lleguen al lugar donde a sus propios ojos no es nada. Cualquier humildad que tengan antes de haber muerto a sí mismo es una falsa humildad. Una puesta y una farsa. Entonces, la clave completa para vivir la Vida de Cristo es primero que tienen que morir totalmente a sí mismo y convertirse en nada a sus propios ojos. Ya no es nada a los ojos de los demás. Ya ha muerto a sí mismo a los ojos de los demás, sino muerto a sí mismo a los ojos de uno mismo.

Los fariseos eran actores de teatro y podían engañar a casi todos para que pensaran que eran justos y se rendían totalmente a Dios, pero no engañaron a Jesús ni a Juan el Bautista.

Y seamos realistas, tampoco engañarán a la novia de Cristo.

Examinemos esta verdadera forma de humildad como se ve en el Hijo primogénito de Dios, Jesús, como nos habla en San **Juan 5:19**, donde dijo: "*Respondió entonces Jesús, y les dijo: De cierto, de cierto os digo: No puede el Hijo hacer nada por sí mismo, sino lo que ve hacer al Padre; porque todo lo que el Padre hace, (el Padre) también lo hace el Hijo igualmente.* (que significa de la misma manera).

Así que Jesús le dijo a la gente que necesitaba ver una visión de Dios Su Padre haciendo lo que Él entonces entraba en esa visión para hacer solo lo que veía hacer al padre primero.

Ahora, William Branham como Jesús mostró esto en su ministerio. Nos dijo cómo las visiones mostrarían una escena, pero cómo tenía que tener mucho cuidado para asegurarse de que todos los elementos que estaban en la visión también estarían allí en la vida real.

Como cuando nos dijo que el sombrero tenía que estar sobre la silla, y la mujer tenía que estar en cierta, cierta silla, y el hombre cuyo sombrero estaba en la silla también tenía que estar en cierta silla. Nos dijo que él esperó muchas horas para que ese sombrero estuviera en la silla antes de poder tener la seguridad de que la visión se estaba desarrollando ahora, y luego, por supuesto, la imposición de manos sobre la persona que luego pudo pronunciar con certeza "Así dice el Señor" para la sanidad.

Nuevamente vemos a Jesús en **San Juan 5:30** diciéndonos lo mismo cuando dice: "*No puedo yo hacer nada por mí mismo; (ahora escuchen, eso es anularse a sí mismo, eso tiene que venir primero, luego viene la visión, y después de la visión, luego viene el poder.) según oigo, (¿oír qué? La fe viene por oír la*

Palabra de Dios, ¿cierto?) Por eso dice: *según oigo, así juzgo*; (¿y qué está usando como su estándar para juzgar lo que oye? La Palabra de Dios. Juan nos dice que probemos todo espíritu para ver si es de Dios y se nos ordena probar todas las cosas por la palabra de Dios. Ahí está su estándar para juzgar.) *según oigo, así juzgo* (y luego nos dice cómo sabe que su juicio será correcto porque dice,) *y mi juicio es justo, (mi juicio es correcto) porque no busco mi voluntad,* (porque soy totalmente neutral, he muerto a mí mismo, no busco mi propia voluntad y por lo tanto no tengo ningún interés en el juego, no tengo ningún beneficio en el resultado, cualquier cosa que Dios quiera hacer, estoy totalmente abierto al resultado de acuerdo con su voluntad, y no a lo que espero que sea el resultado. Y eso es exactamente lo que está diciendo cuando dice) *porque no busco mi voluntad, sino la voluntad del que me envió, la del Padre.*

En este versículo descubrimos por qué el Hijo de Dios no podía hacer nada por sí mismo, porque nos dice que no buscaba su propia voluntad sino la voluntad del Padre que lo envió. Entonces, si nosotros pudiéramos dejar ir nuestra propia voluntad y llegar a conocer la voluntad del padre, y aprender a hacer su voluntad, entonces podríamos quitarnos fácilmente del camino, para que Dios pudiera usarnos como usó la suya propia del hijo Jesús.

Ahora, la definición de esta palabra "**voluntad**" significa "**la facultad mental por la cual uno elige o decide deliberadamente un curso de acción; volición**". **Su voluntad es lo que deseas, es su propósito, su determinación, y es su voluntad, intención deliberada o lo que desee:**

Entonces Uds. pueden ver que, si puede morir a sí mismo, es porque es capaz de morir a su propia ambición. Es capaz de morir a su propio propósito y sus propios deseos.

Y cuando Uds. pueden hacer eso, se han vuelto neutral y su voluntad ya no es suya, sino les ha vuelto completamente dependiente de Dios para moverse y guiarse en cualquier giro que tome su vida.

Hemos visto cómo esto funcionó en la vida de William Branham como en ninguna otra persona en la historia de la humanidad fuera de Jesucristo. Hubo más sanidades realizadas en uno de sus servicios que en toda la vida de la mayoría de los hombres que reclaman un ministerio de sanidad.

De hecho, un historiador del avivamiento de sanidad dijo que se podría colocar a William Branham en un lado y todos los demás combinados en el otro lado, y el ministerio de William Branham los superaría a todos. Y entonces deberíamos preguntarnos ¿por qué es eso? Y la respuesta es simple, porque

William Branham tuvo un don de Dios para hacerse un lado del camino, así como el Hijo de Dios, Jesucristo, tuvo el don de hacerse a un lado del camino.

De hecho, William Branham nos enseñó que el verdadero don que tenía de Dios no era la capacidad de orar, porque todos podemos orar. Dijo que el verdadero don era poder sacar a William Branham del camino, para que Dios pudiera usarlo para cualquier propósito que Dios decidiera usarlo. Él dijo: "*un regalo es hacerse a un lado del camino para que Dios pueda entrar y usar su cuerpo*".

Del mensaje **Dios Es Su Propio Intérprete 64-0205 P: 52** el hermano Branham dijo: "*¿Qué es un don? No es algo que uno toma y golpea y voltea. No, no. Es saber cómo hacerse uno a un lado para que Dios lo pueda usar. Un don sólo es hacerse uno a un lado, entonces Dios lo usa.*"

Un don sólo es hacerse uno a un lado, y dejar que Dios haga lo que Él quiere. ¿Ven? El Hermano Branham dijo en su sermón "Una Paradoja" 65-0117 P: 65 "Un don de fe no es algo que Ud. toma y hace algo con él. Un don de fe es que Ud. simplemente se hace Ud. mismo a un lado. El don consiste en Ud. mismo hacerse a un lado.

Entonces, *el don de la fe* es tener una revelación de que Dios lo hará. Y luego, si Dios lo hará, no es Ud. quien lo hace y luego Dios quien lo hace, sino que, por el contrario, es Dios quien lo hace primero, luego simplemente Ud. entra en lo que Dios acaba de hacer y observa cómo se desarrolla la visión desde la visión hasta la Palabra manifestada.

Es saber *relajarse* de tal manera que Dios pueda usar su cuerpo de la manera que Él quiera usar su cuerpo. Solo hacerse a un lado y observen.

Yo desearía poder explicarlo mejor, pero no hay forma de que lo entiendan a menos que hayan estado allí y lo hayan visto suceder en su propia vida.

La mejor explicación que yo puedo darles es que es como cambiar su auto y ponerlo en marcha. ¿Ven? Y al igual que el don que Dios le da a través de Su Espíritu Santo, ese don es solo un regalo para saber cómo cambiarse a sí mismo y dejar que Él hable. ¿Ven? Cambia a neutral, y de esa manera si Dios quiere que se mueva, sus descansos no están activados y él puede simplemente darle un pequeño empujón en la dirección correcta. Si un automóvil está en neutral, entonces puede empujarlo hacia adelante o hacia atrás, y no le importa al automóvil, ya que el automóvil está simplemente abierto y en neutro para ser empujado o tirado en cualquier dirección.

Pero si los frenos están activados, entonces el automóvil no puede avanzar ni retroceder.

Es por eso que el hermano Branham nos dijo que los dones quíntuples para la iglesia son solo el don para hacerse a un lado para que Dios pueda usar el cuerpo para predicar o enseñar, de acuerdo con la medida del don predestinado dentro.

Y de su sermón **¿Cuáles Son Las Obras De Dios? 59-0404 P: 14** el hermano Branham dijo: "Ahora ahí está la cosa: **saber cómo rendirnos a nosotros mismos.** ¿Y algunas personas están habituados a la iglesia... algunos pueden rendirse a sí mismos a la predicación? **otros pueden rendirse a la enseñanza fácilmente?** **otros** a la profecía? y **otros se rinden a cualquier** otro Don. **Por tanto, todos los dones no serán el mismo.** ¿No eran el mismo allá? Pablo dijo que no lo eran. Pero cada hombre es llamado y colocado en la iglesia para un propósito. Y **Uds. descubrirán en qué Dios lo puede usar mejor,** y **cuando se someta a sí mismo a ese oficio, él será exitoso.**

Escuchen, no he tenido mucho éxito como pastor, aunque he intentado durante 36 años ser tan buen pastor como yo sé serlo. Pero mi temperamento es tal vez demasiado duro, demasiado cortante, demasiado crítico, y me ha causado cierto dolor en el camino.

Pero cuando me entregué al Espíritu Santo y fui al extranjero para enseñar a los ministros esta maravillosa revelación de Jesucristo, haciendo la obra de un Apóstol, el ministerio floreció en todas partes y los frutos del ministerio se pueden ver en las vidas de todo el mundo de los ministros que han tomado esta Revelación de Jesucristo y han entrado en esta revelación y se han convertido en epístolas vivientes de Cristo para sus congregaciones.

No tenemos un huerto de frutos muy grande aquí en Ohio, pero tenemos 122 direcciones IP que transmiten nuestros servicios en vivo a 56 ciudades en 11 países diferentes, y eso es solo transmisión en vivo. Los sermones en formato escrito se han traducido a 11 idiomas, donde es posible que los hermanos no puedan transmitir porque no entienden nuestro idioma inglés, pero otros están tomando estos sermones y predicándolos en su propio idioma y los creyentes están viendo sus servicios de transmisión y recibiendo el mismo mensaje, por lo que el ministerio está siendo repetido y magnificado de manera que yo nunca esperé que sucediera. Estos hermanos están viendo resultados en sus propios países, y esos son los frutos del ministerio de Apóstol. Sin embargo, los frutos de mi ministerio pastoral parecen ser mínimos, pero no tan diferentes a otros apóstoles como Juan y Pablo, cuyos ministerios fueron al mundo, pero a quienes, como pastores, tenían alrededor de una docena de creyentes para ministrar en casa.

Pero, aunque el ministerio internacional del Hermano Branham superó con creces su ministerio local, el verdadero fruto de su ministerio se puede

encontrar en todo el mundo. Hermano Neville pastoreaba el rebaño local y sus sermones eran muy pastorales. Luego el hermano Collins durante 43 años y sus sermones también fueron muy pastorales, en el hermano El ministerio de Vayle vimos lo mismo, su ministerio tuvo más efecto en todo el mundo que en St. Paris. Pero también tenía a alguien más a quien pastorear. Y Pablo tenía a Timoteo como pastor para él, ya que su ministerio también lo llevó a otros lugares. Y aunque el ministerio de Pablo fue aceptado por muchos en todo el mundo, localmente solo había 12 que podían establecerse directamente debajo de él. ¿Por qué? Podría ser porque su predicación fue ardiente y mordaz, pero preferiría decir que solo 12 fueron ordenados para estar allí.

Y aunque ustedes han soportado mi dura y crítica predicación y enseñanza, sin embargo, yo no creo que sea a mí a quien están escuchando y soportando, sino al que me envió.

Eso es lo que nos dice el Hermano Branham en su sermón, **Jesucristo Es El Mismo 56-0426 P: 49** *No es el predicador que predica, es Dios predicando a través de él. No es el profeta que ve las visiones, es Dios hablando a través de él.* *“Yo no hago nada si el Padre no me muestra primero lo que tengo que hacer”.*

Fíjense después de que dice: *No es el predicador que predica, es Dios predicando a través de él. No es el profeta que ve las visiones, es Dios hablando a través de él.* Fíjense que luego va directo a las Escrituras para mostrarnos que el ejemplo es Jesucristo mismo, citando las propias palabras de Jesús de **Juan 5:19** *“No hago nada a menos que el Padre me muestre primero qué hacer”.*

Si yo solo estuviera haciendo el trabajo de un pastor, nunca me concentraría en nada que suceda fuera de los muros de esta iglesia y su gente. Pero eso no es lo que me llamaron a hacer. En 1983 el Espíritu Santo me habló y me dijo que escribiera mis sermones palabra por palabra y un día serían leídos en todo el mundo. No entendí lo que quiso decir con eso, pero hice lo que me dijo que hiciera, y no entendía cómo Dios lograría lo que dijo, porque eso fue mucho antes de que Internet estuviera disponible.

Luego, en 1997, yo comencé a publicar las enseñanzas doctrinales en Internet porque vi que no había nada en Internet que enseñara lo que enseñaba el hermano Branham. Después de aproximadamente un año, los hermanos de África también comenzaron a solicitar mis sermones. No tenía los recursos económicos para enviar mis sermones, así que pensé que podía simplemente publicarlos en Internet y que la gente pudiera tenerlos gratis. Eso fue en 1997, hace 20 años, y Dios ha llevado estos sermones a 11 idiomas y a 189 países

desde entonces. Más de 1358 de mis sermones han sido traducidos a 11 idiomas.

Entonces lo que yo estoy tratando de decir aquí es lo que el hermano Branham nos estaba diciendo en su sermón, *¿Cuáles **son** las obras de Dios? Y algunas personas están habituados a la iglesia... **algunos pueden rendirse a sí mismos a la predicación? otros pueden rendirse a la enseñanza fácilmente? otros a la profecía? y otros se rinden a cualquier otro Don. Por tanto todos los dones no serán el mismo. ¿No eran el mismo allá? Pablo dijo que no lo eran. Pero cada hombre es llamado y colocado en la iglesia para un propósito. Y Uds. descubrirán en qué Dios lo puede usar mejor, y cuando se someta a sí mismo a ese oficio, él será exitoso.***

Y cuando me entregué para hacer la obra de un Apóstol, Dios bendijo que de tal manera nunca podría haber hecho eso por mi cuenta. Pero eso es a lo que él me llamó, y ahí es donde me siento más cómodo.

Entonces, como dijo el hermano Branham en su sermón, **Influencia 63-0112 P: 27 Manténgase humilde siempre, y sea pequeño en sus propios ojos. No importa lo que Dios haga por Ud., sólo vea cuánto más humilde Ud. puede ser, todo el tiempo. Mientras más Dios lo bendiga, siga haciéndose más humilde, todo el tiempo. Él puede seguir bendiciéndole. Pero cuando Ud. llega a un lugar en que piensa: “Ahora sí lo tengo todo”, Ud. no tiene nada. Ud. va va de salida.** Eso es correcto. ¿Ve? Ud. pierde su influencia. Ud. pierde la—la fuerza de su testimonio.

Y de **La Edad De La Iglesia De Pérgamo 60-1207 P: 141 Sean pequeños ante los ojos de Dios, sean pequeños ante sus propios ojos, todos los demás están más arriba que Ud.** “**El que es mayor de vosotros sea ministro para todos**”. ¿Quién podría ser mayor que Jesucristo que Se ciñó y lavó los pies de los discípulos? Se hizo un Mozo lavador de pies. El Dios del Cielo, el Creador de los cielos y la tierra, **lavando los pies sucios de los pescadores** (¡Oh!), **con estiércol y cosas, y polvo de los caminos, de donde sus vestiduras lo habían recogido, y lavándolos; un Mozo lavador de pies, era lo que Él era. Y luego nosotros creemos que: “somos alguien. Tenemos que ser Doctor, Ph.D., Fulano de tal”.** ¡Oh, vaya! **Eso no es Cristo.** Eso no muestra el amor... al precioso Jesucristo. **Él se hizo Siervo de todos.** Correcto. Nos enseñó con un ejemplo que debemos hacernos el uno al otro así como Él hizo con nosotros. ¡Oh, ese es—ese es mi Señor! **Lo que lo hace grande a Él, es que Él Mismo se hizo pequeño.** ¿Ven?, es lo que lo hizo a Él grande.

Entonces no es Ud. quien habla; es él. Así obran los dones de Dios en el cuerpo de Cristo. **Primero, hágase a un lado del camino** para que el Espíritu Santo pueda operar dentro de su cuerpo y usar su cuerpo para hacer Su voluntad.

De su sermón, **No Te Apoyes En Tu Propia Prudencia 65-0120 P: 76** El Hermano Branham dijo: "*Un don de Dios es alguna manera que uno tiene para hacerse a un lado. Y dones y llamamientos son por la predestinación de Dios. "Dones y llamamientos son irrevocables". Uno nace con ellos. Es un pequeño cambio de velocidad en el que uno mismo se engrana, pero uno no puede pisar el acelerador. ¿Ven? Dios es el que tiene que operarlo. Uno mismo tiene que hacerse a un lado."*

Fíjense, Dios tiene que operarlo. y eso es lo que dijo en la cita anterior que leímos, donde dijo: "*No es el predicador que predica, es Dios predicando a través de él. No es el profeta que ve las visiones, es Dios hablando a través de él".*

Hermano Branham dijo que su peor enemigo era él mismo. Y dijo que Dios le dio un don para hacerse a un lado del camino para que Dios pudiera tomar el control y *usar Su cuerpo para la Gloria de Dios*, y para ayudar a los hijos de Dios. Ahora, yo creo que todos podemos estar de acuerdo en que Jesucristo recibió el mayor regalo de Dios para hacerse a un lado del camino.

Jesús dijo en **Juan 12:49** *Porque yo no he hablado por mi propia cuenta; el Padre que me envió, él me dio mandamiento de lo que he de decir, y de lo que he de hablar. 50 Y sé que su mandamiento es vida eterna. Así pues, lo que yo hablo, lo hablo como el Padre me lo ha dicho.*

Y también dijo en **Juan 14:31** *Mas para que el mundo conozca que amo al Padre, y como el Padre me mandó, así hago. Levantaos, vamos de aquí.*

Y de nuevo en **Juan 15:10** *Si guardareis mis mandamientos, permaneceréis en mi amor; así como yo he guardado los mandamientos de mi Padre, y permanezco en su amor.*

Hace unas semanas atrás les mostré la Escritura que hablaba del Hijo de Dios como el gran siervo de Dios y que estaba ciego y sordo a todo menos a la Palabra de Dios.

Encontramos en **Isaías 42:19** que las Escrituras nos enseñan que el Hijo de Dios estaba ciego a todo excepto a la Palabra de Dios. Y era sordo a todo menos a Dios.

RVR Isaías 42:19 *¿Quién es ciego, sino mi siervo? ¿Quién es sordo, como mi mensajero que envié? ¿Quién es ciego como mi escogido, y ciego como el siervo de Jehová,*

La **traducción de Rotherham** lo expresa de esta manera: "*¿Quién es ciego sino mi siervo? ¿O sordo como mi mensajero que envió? ¿Quién es ciego como un amigo íntimo es ciego o ciego como el siervo de Yahweh?*"

La **Biblia de Jerusalén** dice: "*¿Quién es tan ciego como mi siervo? ¿Quién es tan sordo como el Mensajero que Yo envió?*"

En otras palabras, debería decir: "*¿Quién en todo el mundo es tan ciego como mi Siervo? ¿Quién está diseñado para ser mi Mensajero de la Verdad? ¿Quién es tan ciego como **Mi dedicado**, el "siervo del Señor"?*"

Entonces vemos aquí que Jesucristo estaba absolutamente ciego con respecto a cualquier cosa que fuera contraria a la Palabra de Dios, la Voluntad de Dios y el propósito de Dios.

¿Y cómo se llega allí? Centrándose sólo en él. cuando yo jugaba al fútbol, pateaba goles de campo y los fanáticos contrarios arrojaban bolas de nieve o naranjas para tratar de distraer mi atención, así que yo aprendí a concentrarme solo en la ubicación de la pelota cuando el centro la devolvía al mariscal de campo y él colocaba la pelota hacia abajo para que yo la pateara.

El golfista en lo natural aprende a concentrarse tanto en eso, que se vuelve ciego a la audiencia y sordo a todo el ruido que de otro modo lo distraería.

Los mejores bateadores en el béisbol son aquellos que están tan concentrados que pueden decir cuántas rotaciones toma la pelota desde el momento en que sale de la mano del lanzador hasta que balancea su bate para golpearla.

Ahora bien, si eso se puede hacer en lo natural, cuánto más se debe hacer en lo espiritual.

RV Isaías 42:19 *¿Quién es ciego*, (tan enfocado en mí que está enfocado fuera de todo lo demás) *sino mi siervo? ¿Quién es sordo*, (tan sintonizado conmigo que está desconectado de todo y de todos los demás) *como mi mensajero que envié? ¿Quién es ciego como mi escogido, y ciego como el siervo de Jehová,*

Mirando A Jesús 64-0122 P: 65 *Muchas personas tienen una idea errada en cuanto a un don. Un don no es algo que Dios le da a uno para salir y decir: "Bien, saldré por acá y escogeré esto, y tomaré eso y haré esto"; éstos no son los dones. Tantas personas piensan así, pero están bajo una noción incorrecta.*

Un don de Dios es sencillamente saber cómo hacerse uno mismo a un lado para que Dios pueda usarlo; eso es todo lo que es un don. ¿Ven? Mientras uno esté en sí mismo... ¿No dijo Jesús mismo: "El Hijo no puede..."? San Juan 5:19, "De cierto, de cierto os digo: No puede el Hijo hacer nada por Sí mismo". Él pasó por ese estanque donde estaban todos esos lisiados, y sanó a

un hombre con problema de la próstata, o algo (una enfermedad) algún retraso. Él dijo: “No puede el Hijo hacer nada por Sí mismo, sino lo que ve hacer al Padre; eso también lo hace el Hijo igualmente”. “No soy yo”, dijo Él, “que hace las obras; es Mi Padre que mora en Mí, Él hace las Obras”.

Fíjense, Jesús caminó justo en medio de 300 personas que estaban sentadas allí esperando el movimiento de las aguas. Pero Él estaba buscando a un solo hombre, por lo que se enfocó solo en ese hombre que había visto en la visión. Ciego a todos los demás, y sordo a todos los gritos de ayuda excepto a aquel cuya voz escuchó en la visión.

Tal vez pueda simplificar esto para que las madres lo entiendan. cuando Uds. van de compras y uno de sus pequeños se escapa, ¿qué hacen Uds.? Empiezan a buscar frenéticamente a ese niño filtrando a todos los demás en su mente excepto a la imagen de su hijo.

De su sermón **La Manera Provista Por Dios Para Este Día 64-0206E P: 53** El Hermano Branham dijo: *“¿Qué es un don? A fin de cuentas, ¿qué es un don? No es tomar algo y usar algo para decir: “¡Yo tengo un don de sanidad! Yo voy y sano a este, sano a aquel”. Si yo pudiera, ciertamente lo haría. Mire, pero, un don, y Uds. están—Uds. están... Uds. malinterpretan a un don. Un don es simplemente “apartarse uno mismo del camino” y dejar que el Espíritu Santo lo use a uno”. ¿Ven? Eso es el don. Eso es lo que es un ministro. Él no predica lo que él quiere predicar. Él simplemente se aparta a sí mismo del camino, (si es un don), y la inspiración viene, y él—él habla a través de la inspiración del Espíritu Santo. Cualquier otro don es de la misma manera.*

Es por eso que ustedes pueden estar escuchando cintas durante la semana y venir a la iglesia y encontrar al predicador diciendo lo mismo que escucharon en esas cintas. Porque no es el predicador, es Dios confirmando lo que escucharon en la cinta, y en la boca de dos o tres testigos estableció su palabra.

Perseverante 64-0305 P: 93 *Un don, es haciéndose uno mismo a un lado, para que Dios pueda entrar, ¿ven? Lo que El muestra, lo que El hace. Un don no es: “¡Yo tengo poder para hacer esto, yo tengo poder”! El poder de un don es hacerse uno mismo a un lado. Y el don que Dios le ha dado, opera a través de eso. ¿Ven? Después que Ud. se ha quitado del camino. ¿Ven?*

Pablo escribió en **Efesios 2:1** *Y él os dio vida a vosotros, (eso significa les dio vida a ustedes) cuando estabais muertos en vuestros delitos y pecados, Y sabemos que el pecado es incredulidad. La biblia nos dice que pecaron porque no creyeron. Beber, fumar, apostar y perseguir no es pecado, esos son solo atributos de incredulidad. La gente hace esas cosas porque no cree en la Palabra de Dios. Si creyeran en la Palabra de Dios, no harían esas cosas.*

Noten lo que dijo el apóstol Pablo en **Colosenses 2:13** *Y a vosotros, estando muertos en pecados y en la incircuncisión de vuestra carne, os dio vida juntamente con él, perdonándoos todos los pecados,*

Cuando Uds. nacen de nuevo por la Palabra de Dios, **Uds. mueren para el mundo** y las preocupaciones del mundo, y se convierten en una nueva creación en Cristo Jesús. *Las cosas viejas pasaron y todas las cosas son hechas nuevas.*

Busquemos en nuestras Biblias para ver cómo el Apóstol Pablo nos describe este proceso. **Romanos 6:1** ¶ *¿Qué, pues, diremos? ¿Perseveraremos en el pecado para que la gracia abunde? 2 En ninguna manera. Porque los que hemos muerto al pecado, ¿cómo viviremos aún en él? 3 ¿O no sabéis que todos los que hemos sido bautizados en Cristo Jesús, hemos sido **bautizados en su muerte?** 4 Porque somos sepultados juntamente con él para muerte por el bautismo, a fin de que como Cristo resucitó de los muertos por la gloria del Padre, así también nosotros andemos en vida nueva. 5 Porque si fuimos plantados juntamente con él en la semejanza de su muerte, así también lo seremos en la de su resurrección; 6 sabiendo esto, **que nuestro viejo hombre fue crucificado juntamente con él**, para que el cuerpo del pecado sea destruido, a fin de que no sirvamos más al pecado. 7 Porque **el que ha muerto, ha sido justificado del pecado.** 8 Y si morimos con Cristo, creemos que también viviremos con él; 9 sabiendo que Cristo, habiendo resucitado de los muertos, ya no muere; la muerte no se enseñorea más de él. 10 Porque en cuanto murió, al pecado murió una vez por todas; mas en cuanto vive, para Dios vive. 11 Así también vosotros consideraos muertos al pecado, pero vivos para Dios en Cristo Jesús, Señor nuestro. 12 No reine, pues, el pecado en vuestro cuerpo mortal, de modo que lo obedezcáis en sus concupiscencias; 13 ni tampoco presentéis vuestros miembros al pecado como instrumentos de iniquidad, sino presentaos **vosotros mismos a Dios** como vivos de entre los muertos, y vuestros miembros a Dios como instrumentos de justicia. 14 Porque el pecado no se enseñoreará de vosotros; pues no estáis bajo la ley, sino bajo la gracia. 15 ¿Qué, pues? ¿Pecaremos, porque no estamos bajo la ley, sino bajo la gracia? En ninguna manera. 16 ¿No sabéis que si os sometéis a alguien como esclavos para obedecerle, sois esclavos de aquel a quien obedecéis, sea del pecado para muerte, o sea de la obediencia para justicia? 17 Pero gracias a Dios, que aunque erais esclavos del pecado, habéis obedecido de corazón a aquella forma de doctrina a la cual fuisteis entregados; 18 y libertados del pecado, vinisteis a ser siervos de la justicia. 19 Hablo como humano, por vuestra humana debilidad; que así como para iniquidad presentasteis vuestros miembros para servir a la inmundicia y a la iniquidad, así ahora para santificación presentad vuestros miembros para*

servir a la justicia. 20 Porque cuando erais esclavos del pecado, erais libres acerca de la justicia. 21 ¿Pero qué fruto teníais de aquellas cosas de las cuales ahora os avergonzáis? Porque el fin de ellas es muerte. 22 Mas ahora que habéis sido libertados del pecado y hechos siervos de Dios, tenéis por vuestro fruto la santificación, y como fin, la vida eterna. 23 Porque la paga del pecado es muerte, mas la dádiva de Dios es vida eterna en Cristo Jesús Señor nuestro.

Y cuando nacemos de nuevo, hablamos otro idioma por completo. No hablamos como el mundo, porque no pensamos como el mundo. Pablo dijo en **Efesios 4:22** *En cuanto a la pasada manera de vivir, despojaos del viejo hombre, que está viciado conforme a los deseos engañosos, 23 y renovaos en el espíritu de vuestra mente,*

Y si nacemos de nuevo, eso significa que nos hemos extinguido a nosotros mismos y la forma en que tratamos a los demás es diferente a como el mundo los tratará. Pablo dijo en **Colosenses 3:9** *No mintáis los unos a los otros, habiéndoos despojado del viejo hombre con sus hechos, 10 y revestido del nuevo, el cual conforme a la imagen del que lo creó se va renovando hasta el conocimiento pleno.* Fíjense que el nuevo hombre se renueva *en el conocimiento de él.*

Y cuanto más sabemos de él, más nos ponemos a nosotros mismos y a nuestra voluntad bajo el control de Su voluntad para Su gloria, su doxa. **II Corintios 5:14** *Porque el amor de Cristo nos constríne,* (eso significa que el amor de Cristo es el factor motivador que nos frena y nos inhibe de hacer lo que se quiere hacer) *pensando esto: que si uno murió por todos, luego todos murieron;* (o sea, si no fuera por Él, entonces bien podría estar muerto, y no habría esperanza para mí, pero como Él murió por mí, entonces le debo mi vida y mi ser, y mi mente, mi alma y mi corazón, me amó primero, puedo amarlo también a Él.) *15 y por todos murió, para que los que viven, ya no vivan para sí, sino para aquel que murió y resucitó por ellos.* (y por esto ya no vivimos para nosotros mismos, sino que murió para salvarnos de nosotros mismos.) *16 De manera que nosotros de aquí en adelante a nadie conocemos según la carne; y aun si a Cristo conocimos según la carne, ya no lo conocemos así.*

Entonces, ¿cómo conocemos a Cristo? Por su espíritu que vive en nosotros. **17 De modo que si alguno está en Cristo,** *nueva criatura es; las cosas viejas pasaron; he aquí todas son hechas nuevas. 18 Y todo esto proviene de Dios, quien nos reconcilió consigo mismo por Cristo, y nos dio el ministerio de la reconciliación;*

Ahora, ¿qué es este ministerio de la reconciliación? Es la doctrina de Cristo, enseñando a otros la revelación de Jesucristo para que ellos también puedan

recibir Su Espíritu, reconciliándolos así también con Dios por medio de Cristo. Ahora, en el siguiente versículo, Pablo va a explicar cómo Dios le dio a Jesús el ministerio de la reconciliación, y cómo nosotros también recibimos este mismo ministerio de reconciliación. Él dice,

19 *que (que significa con este fin o para este propósito o, en consecuencia) **Dios estaba en Cristo reconciliando consigo al mundo, no tomándoles en cuenta a los hombres sus pecados, y nos encargó a nosotros la palabra de la reconciliación.***

Por lo tanto, si Jesús nos ha encomendado "*la Palabra de la reconciliación*", entonces esa Palabra tiene que estar en nosotros como lo estuvo en Cristo. ¿Correcto?

Luego, otro punto que Pablo hace aquí, que acabo de captar anoche por primera vez, es que, para reconciliarse, no tiene que enfocarse en el pecado sino en la revelación de los hijos. Pablo dijo, "***no imputándoles sus pecados***".

Acabo de captar esto y admito que me he quedado corto aquí, así que necesito comenzar a hacer esto.

¿Cómo entramos en el ministerio de la reconciliación? Primero tenemos que llegar al lugar donde no nos enfocamos en las faltas o errores de las personas, sino que nos enfocamos solo en Cristo, no en los pecados de la persona, y luego en señalar a las personas a Cristo y la cruz, y la Revelación de Jesucristo como hijo primogénito en una gran familia de hermanos, entonces sí son predestinados a ella, dejarán atrás lo viejo y se convertirán en nuevas criaturas en Cristo.

20 *Así que, somos **embajadores** en nombre (representantes) **de Cristo, como si Dios rogase por medio de nosotros; os rogamos en nombre de Cristo: Reconciliaos con Dios. 21 Al que no conoció pecado, por nosotros lo hizo pecado, para que **nosotros fuésemos hechos justicia de Dios en él.*****

Como ven, cuando estamos dispuestos a dar un paso al costado y morir a nosotros mismos, Dios está más que dispuesto a entrar y vivir en nosotros. Ahora, si Dios entra y vive Su Vida a través de su cuerpo mortal, entonces ya no es Ud. quien vive, sino que Cristo vive en Ud. Entonces ya no podría morir, entonces Dios puede morir. Entonces tiene una gran seguridad de Vida eterna con Él, y con los que están en Cristo.

Colosenses 2:12 *sepultados con él en el bautismo, en el cual fuisteis también resucitados con él, mediante la fe en el **poder** de Dios (ahora, esa palabra **poder** es la palabra griega **energeia** que habla de **la energía** de Dios obrando en ustedes.*

Por eso dice: *sepultados con él en el bautismo, en el cual fuisteis también resucitados con él, mediante la fe en el poder de Dios que le levantó de los muertos. 13 Y a vosotros, estando muertos en pecados y en la incircuncisión de vuestra carne, os dio vida juntamente con él, **perdonándoos todos los pecados***, (y miren el beneficio que recibimos al morir a nosotros mismos)

14 anulando el acta de los decretos que había contra nosotros, que nos era contraria, quitándola de en medio y clavándola en la cruz, (Entonces todo su pecado, toda su incredulidad, cada mala acción que alguna vez hizo y alguna vez ha sido **clavada en su cruz** y es sepultada bajo la sangre del cordero).

I Corintios 15:22 *Porque así como en Adán todos mueren, también **en Cristo todos serán vivificados***.

Entonces solo a través de Cristo podemos ser vivificados. Aquí nos dice que todos los que vivieron a través de Adán, es decir, a través de la mera reproducción de carne y sangre, ya que nacimos según la carne, todos tenemos que morir también. Pero a través de Cristo todos somos vivificados, lo que significa que solo por Cristo es posible vivir para siempre. Porque sólo hay una forma de vida Eterna y esa es la Vida de Dios. Dios es el único que es eterno, y, por lo tanto, para que nos convirtamos en seres eternos, es esencial que la vida misma de Dios entre en nosotros y se apodere de nuestro ser mortal para traernos la inmortalidad.

Gálatas 2:19 *Porque yo por la ley soy muerto para la ley, a fin de vivir para Dios. 20 Con Cristo estoy* (estoy en tiempo presente, estoy) *juntamente crucificado*, (Si estoy en tiempo presente, entonces **estoy** 24/7 **crucificado con Cristo** ...) *y ya no vivo yo, mas* (ahora) *vive Cristo en mí; y lo que ahora vivo en la carne, lo vivo en la fe* (la revelación) *del Hijo de Dios*, (no mi fe en el Hijo de Dios, sino **la Fe DEL Hijo de Dios**, Su Fe que Él tenía en Dios, ahora estoy viviendo por esa misma fe) *el cual me amó y se entregó a sí mismo por mí. 21 No desecho la gracia de Dios; pues **si por la ley fuese la justicia, entonces por demás murió Cristo***.

Dios tiene que hacer algo contigo antes de que Él pueda poner Su Espíritu Santo en Ud. Y si **ahora vivimos por la misma fe que tuvo Jesús**, entonces no es lo que se puede hacer ni es lo que no se puede hacer, sino lo que **Él ya ha hecho por nosotros**. Entonces se aprende a descansar en Su promesa para nosotros, y este descanso nos **relaja tanto** en Él, y seamos realistas, ¿cómo Uds. pueden descansar si no se tiene confianza en Su promesa? Entonces, a medida que se confía en Su palabra, aprende a descansar y relajarse en ella, hasta que simplemente muere de su antigua forma de pensar y llega a morir para sí

mismo. Porque si Uds. no están dispuestos a morir a sí mismo, Él nunca pondrá Su Espíritu en su vaso.

La vida proviene de vivir de la sustancia muerta, y de la muerte surge la vida. Cada otoño, la tierra se extingue, la vida en la planta baja a la cámara funeraria de las raíces de la planta, pero en la primavera, de esa cámara funeraria de las raíces, la vida vuelve a subir a la planta, y la vida comienza a manifestarse de nuevo. Y de la muerte de Cristo salió una resurrección de entre los muertos, la Resurrección de Vida. Y la única forma en que se puede volverse vivo en Dios, es **morir a sí mismo y a sus síntomas**, y a todo lo que le rodea, y se vuelve **vivo en Cristo, la Palabra**: Uds. tienen que morir a sí mismo, tienen que morir a sus síntomas, tienen que morir a las circunstancias, tienen que morir a todo lo demás y llegar a ser vivo en Cristo.

De su sermón **Es Menester Nacer Otra Vez 61-1231M 107** William Branham dijo, *Si Ud. es nacido de Dios, Ud. es lavado en las aguas de la Palabra, separado de las cosas del mundo, y creyendo en Dios. Ud. está muerto. Ud. está muerto a su propio pensar, muerto a sus propias ideas, muerto a todo excepto a la Palabra de Dios; la cual vive en Ud., obrando otra vez a través de Ud., probando que es la Palabra de Dios. Ud. dice: "Yo estoy muerto al mundo. Yo estoy muerto al mundo, Hermano Branham." ¿Y niega la Palabra de Dios?*

Y del sermón **Inversiones 63-0803B 241**, dijo: *“Usando no nuestra propia mente, sino sólo dejando que Su mente, nosotros somos prisioneros, como Pablo, como Moisés. No importa lo que diga alguien más, Ud. es prisionero de esa Palabra. El Espíritu Santo guía; Él prohíbe ir a ciertos lugares, Él prohíbe venir aquí, Él—Él lo envía a Ud. a lugares que Ud. no quiere ir, y no lo deja ir a lugares donde Ud. quiere ir. ¿Quiere Ud. una póliza? ¿Quiere Ud. hacer una inversión?*

De su sermón **Dejándolo Todo 62-0123 E-34** el hermano Branham dijo, *“la Escritura dice: **“El que ama el mundo o las cosas del mundo, el amor de Dios ni siquiera está en él”**. Correcto. Se requiere dejarlo todo. Es ahí, cuando Ud. está dispuesto a dejarlo todo y seguirlo a Él, luego: **“Si permanecéis en Mí, y Mi Palabra en vosotros, podéis pedir lo que queráis y os será hecho”**; pero Ud. no puede, sabiendo que esas cosas están erradas. Ud. sabe que están erradas. La Biblia está en contra de tales cosas: jugar naipes, fumar cigarrillos, beber, usar ropa inmoral; y a la vez reclamar que es un Cristiano. Si ese espíritu en Ud. no condena eso, entonces algo anda mal con el espíritu que está en Ud.; pues, el Dios que escribió la Palabra es la Palabra. Y la Palabra estando en Ud., pues Ella lo condena a Ud.; tiene que hacerlo. Y si no*

lo hace, Ud. está siendo engañado. ¿Cómo puede el Espíritu Santo escribir algo y Ud. se da la vuelta y hace lo contrario, y decir que el Espíritu Santo lo está guiando? Ud. no puede hacerlo. E-36 Ud. tiene que dejar lo suyo, sus ideas propias. Ud. tiene que cuadrar con Su Palabra. Y el Espíritu Santo jamás negará alguna Palabra que haya hablado. Y la Biblia está escrita por el Espíritu Santo, la Biblia lo dice. Y si... Las Palabras de la Biblia es Dios; **“En el principio era el Verbo, y el Verbo era con Dios, y el Verbo era Dios. Y el Verbo se hizo carne y habitó entre nosotros”**. Ahora la Palabra es hecha Espíritu, morando en nosotros; “Porque Yo estaré con vosotros, aun en vosotros, hasta el fin del mundo”, la consumación. Ahora, si ese mismo Dios que escribió la Biblia está en Ud., Ud. ya no se pertenece. Ud. está muerto a las cosas del mundo, Ud. está muerto a sus propios pensamientos. Y la mente... “Que la mente que estuvo en Cristo esté en vosotros”. Allí, entonces Uds. lo han dejado todo, para seguirlo a Él. No son sus propios pensamientos, es lo que Él dice; **“¡No Mi voluntad, la Tuya, Señor!”**. Entonces Ud. comienza a cuadrar con la Palabra de Dios.

Hebreos 10:19 ¶ Así que, hermanos, teniendo libertad para entrar en el Lugar Santísimo por la sangre de Jesucristo, 20 por **el camino nuevo y vivo** que él nos abrió a través del velo, esto es, de su carne, 21 y teniendo un gran sacerdote sobre la casa de Dios, 22 **acerquémonos con corazón sincero, en plena certidumbre de fe**, purificados los corazones de **mala conciencia**, y lavados los cuerpos con agua pura. 23 Mantengamos firme, sin fluctuar, la profesión de nuestra **esperanza**, porque **fiel es el que prometió**. 24 Y considerémonos unos a otros **para estimularnos al amor y a las buenas obras**; 25 **no dejando de congregarnos**, como algunos tienen por costumbre, sino **exhortándonos**; y tanto más, cuanto veis que **aquel día se acerca**. 26 Porque si pecáremos voluntariamente (si no creemos voluntariamente) **después de haber recibido el conocimiento de la verdad, ya no queda más sacrificio por los pecados**,

Oremos...